
ACTA DE LA SESIÓN DEL CONSEJO AMPLIADO DE LA FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO
DEL 8 DE SEPTIEMBRE DEL 2021 EN FORMATO VIRTUAL

La sesión ordinaria la presidió el Decano, docente Paulo Dam.  Contó con la presencia de

los miembros del Consejo de la Facultad de Arquitectura: docentes Reynaldo Ledgard,

Sofía Rodríguez Larraín, Marta Morelli, Patricia Llosa, Sharif Kahatt, Adriana Scaletti y

Karen Takano además estuvieron las alumnas Fátima Sáenz y Diana Mamani. Participó

además el docente Renato Manrique en su calidad de Secretario Académico.

A pedido del Decano participaron: la docente Sophie Le Bienvenu, en su calidad de

Directora de Estudios de la Facultad.

Luego de verificar el quórum reglamentario se puso a consideración del Consejo el acta de

la sesión del 11 de agosto para su conocimiento y aprobación. Después de aprobar el acta

se dio por iniciada la sesión correspondiente a esta fecha.

INFORMES

• El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento, las incidencias de

su reciente viaje a la Bienal de Venecia, así como las diferentes gestiones realizadas.

• El Decano de la Facultad planteó al Consejo para su opinión, dos alternativas para el

uso de los recursos no asignados del Fondo Extraordinario de Apoyo a la Investigación

Para Estudiantes (FEAPE), la primera era asignar el presupuesto excedente a los

alumnos ganadores para financiar gastos vinculados a una posible publicación, como

la corrección de estilo y la segunda era premiar a los estudiantes que alcancen

sobresaliente en sus Proyectos de Fin de Carrera el presente año.

● El Decano de la Facultad informó al Consejo para su conocimiento, el lanzamiento de

un Fondo concursable para los talleres de PFC.

• El Decano de la Facultad solicitó al Consejo sus impresiones o ideas sobre la nueva

infraestructura de la Facultad, así como sus posibilidades de uso
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